



# スモールステップ



3月号

都立品川特別支援学校 校長 田島 忍

## 締めくくりの時期に一体感を強めて

校長 田島 忍

桃の節句の頃となり、少しずつ春の気配が感じられるようになってまいりました。令和6年度の学校生活も残り約3週間という締めくくりの時期になりまして、一日一日を大切に過ごしております。

本校では、児童・生徒一人一人の力を着実に伸ばしていく通常授業をベースにしていますが、両学部とも卒業・進学に関わる行事を通して一体感を強めています。小学部では、先週末に行った「卒業を祝う会」に1年生から6年生までが関わって交流を深め、心温まる思い出を共有しました。中学部の「3年生を送る会」では、各学年の出し物やメッセージを交換して、先輩と後輩の絆を一層強めることができました。

4月から令和7年度がスタートしますが、先日開催しました全校保護者会で御説明しましたとおり、国と都からの指導を踏まえて、本校の学校運営や教育課程において変更していく点があります。お子様への教育内容は引き続き充実させてまいりますので、御理解と御協力をいただきますようお願いいたします。

## 新しいステップに向けて

副校長 藤上 実紀

あちこちで梅の花を見掛けるようになり、春がもうすぐそこに来ているようです。保護者の皆様には、一年間学校への御理解、御協力を賜り本当にありがとうございました。

2月14日に小学部6年生は、中学部の入学体験会に臨みました。中学部の教室で緊張しつつも落ち着いて課題に取り組む子供たちの姿を頼もしく思いました。また、20日には高等部の合格発表があり、中学部3年生全員が無事合格を果たしました。面接練習を重ねての合格で教員の「おめでとう！！」の声に、誇らしい表情で応えていました。子供たちは節目節目で大きな成長を遂げます。今年度も一月を切りましたが、子供たちの新たなステップに向けてより一層学習を充実させてまいります。

卒業に向けて

小学部6年 学年主任 松岡 裕美

小学部6年生25名の皆さん、御卒業おめでとうございます。

皆さんの大切な時間を一緒に過ごし、日々の成長を近くで感じることができ幸せでした。移動教室や学習発表会等の大きな行事では、最後までやり切る姿が頼もしかったです。友達と一緒にだと、より一層楽しそうで、頑張っていました。これからもたくさんの人と関わり、支え合って一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。ありがとうございました。

卒業に向けて

中学部3年 学年主任 須田 佐保

仲間と一緒に汗を流した体育発表会、緊張したけど練習どおり頑張った作業販売や舞台発表、みんなと楽しんだ移動教室や修学旅行、働くことの大切さを知った就業体験。一回り成長した姿を身近に感じながら、皆さんの貴重な学生生活に携わることができ、教員一同本当に幸せな3年間でした。これからは高校生です。新しい環境や出会いが待っています。初めてのことに不安になることもあるかもしれませんが、失敗を恐れず挑戦することを続けてください。皆さんの御活躍を心より応援しています。また、保護者の皆様には温かな御支援をいただき、深く感謝申し上げます。この度は、御卒業おめでとうございます。